

Pirna, den 18.09.2024

Pressemitteilung

Über die Absage des Landratsamt Pirna zur Ausstellung „Es ist nicht leise in meinem Kopf“

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband
Sächsische Schweiz-Osterzgebirge

Laden | Schloßstraße 4 | 01796 Pirna
Tel.: 03501 / 466 884
E-Mail: info@gruene-soe.de
Internet: <https://gruene-soe.de>

Bankverbindung:
Volksbank Pirna eG
IBAN: DE05 8506 0000 1000 8395 15
BIC: GENODEF1PR2

„Nicht nachvollziehbare Entscheidung“

Das Landratsamt Pirna hat die Ausstellung „Es ist nicht leise in meinem Kopf“ über das Leben sowie die Flucht von Menschen mit Migrationshintergrund noch vor deren offiziellem Beginn abgesagt. Als Grund führt das Landratsamt an, dass es zahlreiche Beschwerden ob der Darstellung der Lebenssituation geflüchteter Menschen gegeben habe. Dazu äußert sich Matthias Gottschalk, Sprecher des Kreisverbandes Sächsische Schweiz/Osterzgebirge der Partei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

„Die Absage der Ausstellung „Es ist nicht leise in meinem Kopf“ ist für mich nicht nachvollziehbar. Vor allem vor dem Hintergrund, dass sie bereits sachsenweit erfolgreich durchgeführt wurde. Die Absage bedeutet, den notwendigen Diskurs über Fluchtursachen und das Leben von Migrantinnen und Migranten in Deutschland abzuwürgen.“

Besser wäre es gewesen, die Beschwerden bzw. Kritik aufzunehmen und im Rahmen von Diskussionsveranstaltungen unter Beteiligung der Ausstellenden sowie der porträtierten Menschen darüber zu reden. Das hätte den vom Landratsamt gewünschten Abbau von Vorurteilen gegenüber Menschen mit Migrationshintergrund sehr geholfen. Mit der Absage wählt Landrat Geisler nun den Weg des geringsten Widerstandes und verpasst eine Chance, das zukunftsorientierte und weltoffene Sachsen zu stärken.“